



## PAROISSE DE SAINT-HILARION

Saint-Hilarion, le 22 novembre 2017

### AVIS PUBLIC CONCERNANT LES TRAVAUX DE RÉFECTION DU CHEMIN PRINCIPAL

Aux citoyennes et citoyens,

Nous désirons vous informer qu'une décision a été prise la semaine dernière avec les ingénieurs chargés des travaux ainsi qu'avec l'entrepreneur. Il a été convenu de faire des changements dans la réalisation des travaux. La qualité des travaux de trottoirs, de bordures de béton ainsi que d'asphaltage se voit compromise par l'arrivée du temps froid. Se faisant, le risque d'apparition de fissure, tassement et roulière augmente considérablement. Par mesure de précautions, nous avons suivi les recommandations des professionnels visant à reporter ces travaux au printemps 2018. Nous sommes conscients des désagréments occasionnés par cette décision. Cependant, nous avons choisi de prioriser des travaux de qualité qui seront durables plutôt que d'avoir à les refaire à moyen terme.

Pour la fermeture du chantier, l'entrepreneur a enseveli les regards et puisards afin de les protéger des déneigeuses. Par conséquent, les bosses au-dessus de ces ouvrages sont normales et malheureusement inévitables.

L'entrepreneur demeurera disponible pour corriger les érosions importantes de la surface en cas de forte pluie ou lors du dégel.

Soyez assurés que la Municipalité assurera le déneigement adéquat de la chaussée granulaire durant l'hiver.

Nous sommes désolés des incon vénients occasionnés et remercions tous les usagers de leur patience et de leur précieuse collaboration. Pour toute question, n'hésitez pas à nous contacter.

Municipalité Saint-Hilarion